

アンケートでいただいた主なご意見やご感想

説明会に関する主なご意見やご感想

- 具体的な情報が出るまでのピッチが遅い。災害が多い中かなり低い土地なので心配。
- 説明はわかりやすいと思った。BCP 対策は？ 検討が必要と思う。
- 未だ始まったばかり。今後を見守る。
- 情報が知れてよかった。
- 資材人件費等高騰の折、金額が予算より大幅に増えるのでは？ 地盤は大丈夫か？ 説明を聞いてだいぶ理解した。
- 自分の意見に合っている。
- 夜間の開催として1時間30分は適切。
- 説明はできれば30分程度がよいが、45分は集中できる時間内だと思う。
- わかりやすい資料、説明だった。
- とても理解しやすかった。
- なんとなく全体が見えた。
- 写真や図を使ってわかりやすい説明だった。
- 資料の説明がよかった（写真入り）
- わかりやすかった。
- 質疑応答等が長い？
- 更に具体化された計画の発表を待っている。
- わかりやすい話でよかった。
- 概要についてはまとめられており、わかりやすかった。
- 質問の受け方がよかった。
- 質問が意外に少なかった。
- 質問に答えてもらえた。
- 全体の計画概要を知りたかった。
- 他の市民の意見も聞けて有意義であった。
- 計画の必要性、現状、計画内容を大変わかりやすく説明いただいた。
- パンプの印刷が、うらと表が逆になっているので回転しないと上下が合わないのは、ページをめくる方向とちがうので、ページをめくるときやりづらい。
- もう少し何か所かで説明会を実施してほしい。時間帯も考えてほしい。
- 市長自ら説明してもらえた。自身の言葉でお話いただいております、行政の主体性を感じることができた。

新庁舎整備事業に関する主なご意見やご感想

- 予算上限を設定して基本計画後の全体費用が収まるか検討して、上限額以上になるなら基本設計をやり直すスケジュールを入れてほしい。
- 水害、地震に強い施設にしてほしい。
- 新庁舎にだれでも利用できる食堂はないのか。
- いろいろな意見を聞いてやはり、お金がどのくらいかかるのか？ 一番心配。
- しっかり検討し、確実に進めてほしい。
- 書庫等がだいぶ少ないが、電子化等なのか？ 理由をはっきりしてほしい。
- 災害時に機能しない庁舎であってはならない。
- ハザードマップの現在の状況を十分考慮して災害時対応をしておくべき。
- 20年後100年後の世の中を想定して市庁舎を作してほしい。
- 市庁舎自体だけでなく、周辺地域の有機的連携（情報・交通・人の流れ・防災・等）にしっかり考慮してほしい。
- コンビニを必ず設置してほしいと思う。
- 防災対策として市役所内で保管できる備品と量はどの程度か。
- また市役所内に避難所としての機能は有するのか。
- 屋上の利用案はあるのか（例：緑の広場又はプロムナード、ヘリポート等）
- 敷地内に井戸の設置は可能か（能登地震では水道網が破損してしまった）
- 必要な財源の中で、補助金はどれくらい受けられるのか、明らかにしてほしい。
- 職員の執務環境の改善をぜひ実現してほしい。
- やはり災害対策が不安。詳細計画を都度公表してほしい。
- 市民が利用しやすい庁舎を望む。
- 具体的な進展状況を伝えて説明会を開催してほしい。
- 特に防災関係は大切。建設中の仕事をしっかりわかりやすく進めてほしい。
- 市民の声をよく聞いてほしい。
- 耐久年数、市役所庁舎の機能（災害時）を考えれば、建替えは当然。
- 文京区や豊島区のように、自治体の顔になるような、市民以外の人にもわざわざ訪れるような素晴らしい施設にしてほしい。
- 建築・設計のお金をかけなくてもアイデアで可能だと思う。
- 事業を極力前倒しで実施してほしい。決して先送りすることのないように。
- 富士山が見える庁舎（シンボル）とした、庁舎になったらうれしい。